

24Jam

Redam Konflik Dua Ormas Tidak Berkepanjangan, Polsek Sukadana Patroli Gabungan Kewilayahan

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Jan 17, 2025 - 14:46



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis, Polda Jabar melaksanakan Patroli Gabungan bersama TNI dan Instansi Pemerintah dalam rangka antisipasi

agar perselisihan dua ormas tidak melebar ke wilayah Kabupaten Ciamis khususnya Kecamatan Sukadana. Patroli Gabungan ini tersebut dilaksanakan secara mobile ke setiap wilayah di Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Kamis, 16 Januari 2025, malam.

Patroli ini melibatkan sejumlah personel TNI-Polri dan Instansi Terkait Pemerintah. Mereka yang bertugas diantaranya Aipda M.Yusuf T, SH., Aiptu Slamet Rubino, Bripka Erik Fathullah, Bripka Deni Deliana, Serma Sailan, Sertu Fauzi dan anggota Piket Kamtib Kecamatan Sukadana.

"Patroli gabungan ini bagian dari pada upaya Polri secara cooling system meredam perselisihan dua ormas yang terjadi di Kota Bandung tidak melebar ke wilayah Kabupaten Ciamis. Tentunya dengan pendekatan secara humanis kami datang ke sekretariat dua ormas untuk koorkom guna berkomitmen bersama menjaga Harkatibmas yang kondusif," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Iptu Dayat Hidayat dalam keterangan resminya, Jumat (17/1/2025).

Kapolsek Sukadana Iptu Dayat Hidayat mengatakan, Patroli ini juga dilaksanakan Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar sebagai antisipasi tindak kriminal pencurian sepeda motor, pencurian dengan kekerasan ataupun pembegalan di wilayah kerjanya.

"Patroli ini juga dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3. Yakni curat, curas dan curanmor di wilayah hukum Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar," kata Iptu Dayat Hidayat.

"Dengan melaksanakan Patroli dialogis dan sambang ke setiap tempat serta tersampaikan pesan-pesan Kamtibmas, masyarakat dapat merasakan keakraban, ketenangan, kenyamanan dan rasa terlindungi dengan kehadiran polri sehingga tercipta suasana kamtibmas yang diharapkan masyarakat," kata Iptu Dayat Hidayat menambahkan.

Petugas melaksanakan patroli biru dan sambang ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda, pemukiman penduduk, Pos Kamling. Selama sambang anggota menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

"Tak hanya sekretariat Ormas, patroli juga menelusuri sejumlah wilayah, meliputi Perempatan Taman Cisena, Perempatan Ciilat, Pasar Dongkal, Desa Margaharja, Desa Margajaya, Desa Salakaria, Desa Sukadana, Desa Ciparigi dan Desa Bunter. Alhamdulillah situasi kamtibmas aman dan kondusif," kata Iptu Dayat Hidayat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.